

PRESSEMITTEILUNG

Sicher und mit Leichtigkeit durch den Winter: Das TÜV-zertifizierte textile Schneeketten-Äquivalent AutoSock® ist ab der kommenden Wintersaison auch in Italien zugelassen

- Ein aktuelles Urteil des römischen Verwaltungsgerichtes in Latium, Italien bestätigt den rechtmäßigen Einsatz von AutoSock® als Schneeketten-Äquivalent für PKWs und LKWs in Italien.
- Unabhängige europäische Prüf- und Zertifizierungsinstitutionen wie TÜV-SÜD u. a. belegen sicherheitsrelevante und umweltbewusste Produkt- und Betriebseigenschaften.

München / Mailand, 19. August 2013 – Ein aktuelles Gerichtsurteil des römischen Verwaltungsgerichtes in Latium, Italien vom 28. Juni 2013 bestätigt den rechtmäßigen Einsatz des patentierten textilen Schneeketten-Äquivalents der Marke AutoSock® für ganz Italien. Damit dürfen ab sofort bzw. ab der kommenden Wintersaison alle PKW- und LKW-Fahrer auch auf italienischen Straßen das besonders umweltschonende Schneeketten-Äquivalent uneingeschränkt nutzen. Das Gericht annullierte eine vorangegangene Entscheidung des Italienischen Ministeriums für Infrastruktur und Verkehr, das den Einsatz von AutoSock® als Ersatz für konventionelle Metall-Schneeketten verweigerte.

In anderen europäischen Staaten wie Deutschland, Frankreich oder Spanien sowie weltweit in Ländern wie den USA, Japan oder Korea ist AutoSock® bereits offiziell zugelassen und teilweise seit 2003 auf dem Markt.

Das Hightech-Produkt wurde seit 2001 von unabhängigen Prüfinstitutionen wie dem TÜV-SÜD und anderen international akkreditierten Instituten langfristig getestet und zertifiziert. Zusätzlich kooperiert das Unternehmen AutoSock Operations AS mittlerweile weltweit mit 13 verschiedenen namhaften Automobilherstellern, die das textile Schneeketten-Äquivalent AutoSock® als winterrelevantes Zubehör in ihr Programm mit aufgenommen haben.

AutoSock® ist patentiert und basiert auf wissenschaftlichen Erkenntnissen langjähriger Materialforschungen und Know-how aus der Faser- und Textil-Technologie. Das Produkt besitzt sehr gute dynamische Eigenschaften, eine hohe Betriebssicherheit und sehr gute Traktionseigenschaften und zeichnet sich zusätzlich durch Vibrations- und Geräuschlosigkeit beim Fahren aus. Es ist aufgrund seiner Selbstzentrierung problemlos und schnell zu montieren, weist ein geringes Gewicht von weniger als eineinhalb Kilogramm auf, nimmt kaum Platz in Anspruch und ist bei einem Preis von rund 60 Euro pro Paar günstig in der Anschaffung. AutoSock® wird aus langhaltenden, hochbelastbaren und umweltfreundlich recycelbaren Materialien produziert, die die Straßenbeläge kaum beanspruchen und durch ihr geringes Gewicht vergleichsweise niedrige CO₂-Emissionen verursachen.



PRESSEMITTEILUNG

Über AutoSock Operations AS

AutoSock Operations AS ist ein 1998 gegründetes und inhabergeführtes Unternehmen aus Oslo, Norwegen, das alle Rechte und Patente an AutoSock® hält. Das Schneeketten-Äquivalent AutoSock® wurde 1996 von dem Norweger Bård Loetveit erfunden. Seit 1999 ist die international in fünf Ländern operierende Firma Invento AS von Fred Olsen größter Anteilseigner der AutoSock Operations AS.

AutoSock® ist seit 2001 vom TÜV-SÜD, Austrian Standards und weiteren internationalen Institutionen sowie Automobilherstellern geprüft und zertifiziert. Das Hightech-Textilprodukt AutoSock® ist seit 2003 auf dem Weltmarkt und wird bereits von mehr als drei Millionen PKW- und LKW-Fahrern verwendet.

www.autosock.de

Pressekontakt

Ihns Public Relations

Sascha Ihns

Tel.: +49 (0)89 215 80 220

Fax: +49 (0)89 215 80 218

Mobil: +49 (0)179 537 33 94

E-Mail: info@ihns-publicrelations.com